

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.—Teléfono 25    Diario de la tarde fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda    Redacción y Administración: San Agustín, 7  
Año XL.—Número 11.270    Lunes 1 de Abril de 1940    Precio del ejemplar, 20 céntimos

## EN EL PRIMER ANIVERSARIO DE LA PAZ

# Fe inquebrantable en el invicto Caudillo y en los destinos de España

La obra realizada en el primer año de paz, abiertas todavía todas las heridas de la guerra, constituye un sólido fundamento de nuestra fe en el futuro

### Economía española

#### Tendencia de las Bolsas

Se ha producido una parada absoluta en cuanto al optimismo con que venían cotizando las Bolsas. No obstante, ahora a comentar si este optimismo era o no justo. Para nosotros existía un factor de indudable importancia para formar la orientación de la abundancia de dinero a conocer los rendimientos, el dinero que encuentra en la Bolsa su salida más fácil para situarse en rentabilidad ya que en España se veía al menos por ahora, la impresión de espera, descansando en los bancos que pagaban buenos réditos a cuentas corrientes y a las cuentas de ahorro. Ahora, eso ya no existe. El dinero tiene que lanzarse a la búsqueda de su colocación.

Al iba encontrando, aunque fuera algunas dificultades, porque se daba el caso de que se pedían muchos valores, pero los vendedores no surcaban por ninguna parte. En el momento público se olvidó muchas veces de las líneas que oficialmente marcaban los rendimientos, partiendo de un peso de ese 4 por 100 libre de impuestos para los fondos de Estado, a un 3 por 100 para los valores de la deuda flotante.

Perdida un poco la noción de la realidad, en los valores industriales se seguía la línea de especulación y se mantenían rendimientos más reducidos, considerando que nadie iba a bajar precisamente una renta, sino que bien una ganancia rápida, de ganancias milagrosas que al alza especulativa de las Bolsas suele producir.

Pero de pronto, esta tendencia ha cambiado en un momento de calma. ¿Qué ha sucedido? Pues ha sucedido lo natural. En primer lugar, que la especulación realizando sus ganancias en los valores industriales, como una gota de momentánea duda que se creía eterna alegría. Por otro lado, las noticias de paz, han cambiado también a la especulación. Como final, la superioridad hizo presente desde la altura, que se estaban perdiendo los estribos en Bolsa y que el Gobierno estaba dispuesto a mantener sus líneas de apreciación y de acción en cuanto al mantenimiento de la escala de rendimientos del capital, en cuanto al precio del dinero.

Claro está que esa advertencia no hubiera tenido mucho efecto si a la vez no hubieran surgido otros datos que el Gobierno está dispuesto a lanzar un empréstito al mercado, con lo que equilibraría un poco la abundancia de dinero con la escasez de papel nuevo en el mercado financiero y que no debía olvidarse que estamos en preparación una reforma tributaria con la cual se hará la liquidación financiera de la guerra. Terminada su labor psicológica de vuelta a la realidad y de abandono de las exageraciones optimistas, la intensa campaña de conversiones que vienen realizando las empresas, al reducir los tipos de interés de sus deudas a largo plazo con las mismas normas que el gobierno marca para los precios del dinero, si bien habría que considerar que acaso las empresas se exceden en las operaciones, apretando demasiado los tornillos en la reducción de los tipos de interés.

Creemos, de todos modos, que la época actual de fiestas, semifiestas, en preparación del desbloqueo alejan un poco a la gente del mercado de valores y que en el fondo la actividad volverá del modo más intensivo en cuanto terminado el periodo de fiestas y se retorne la normalidad al ambiente de los negocios.

(Agencia Internacional Arco Spes)

### Estados Unidos y el Japón

Washington, 1 (2 t.).—En los círculos políticos se dice que el hecho de que los Estados Unidos se niegan a reconocer al Gobierno de Nankin, puede suponer una agravación de las relaciones con Washington con Tokio. La Prensa expresa su desconfianza hacia Inglaterra, cuya nación dicen los diarios—, dejando en la estacada a los Estados Unidos en el caso del Manchukuo para no indisponerse con el Japón.—Eje.

¡Arriba España! ¡Franco, Franco, Franco! ¡Viva el glorioso Ejército español!

Hemos querido iniciar con estos vitores nuestras primeras palabras de comentario a la efeméride cuyo primer aniversario celebra hoy España: LA PAZ. Y lo hacemos así, para reafirmar nuestra fe en los destinos de la Patria, en la sabiduría de nuestro Caudillo y en el honor inmarcesible de las instituciones armadas que consiguieron la independencia y la soberanía absolutas para el pueblo español.

Un año ha transcurrido desde aquel día en que toda la Prensa de España y del mundo difundió bajo titulares de sensación, el siguiente comunicado:

"Cuartel General del Generalísimo.—Estado Mayor.—Parte oficial de guerra correspondiente al día 1.º de Abril de 1939. III Año Triunfal.

En el día de hoy, cautivo y desarmado el Ejército rojo, han alcanzado las tropas nacionales sus últimos objetivos militares. La guerra ha terminado.—Burgos, 1.º de Abril de 1939. Año de la Victoria.—EL GENERALÍSIMO FRANCO."

Larga sería la labor si pretendiésemos dar, siquiera fuese sucintamente, una referencia de la obra desarrollada por el Gobierno del Caudillo en el primer año de paz. Aparece aquella más gigantesca por cuanto se ha realizado cuando aún permanecen abiertas todas las heridas causadas por la guerra. Reflorecimiento de la fe religiosa al amparo de la política del nuevo Estado; renacimiento de la paz social y de la concordia entre el capital y el trabajo; mejoramiento, en cuanto es humanamente posible, en estas circunstancias, de las condiciones de vida del obrero y elevación de su personalidad como

ciudadano que trabaja y contribuye al florecimiento del país; construcción y marcha rápida de lo que la guerra y la horda destruyeron; puesta en marcha de las industrias y creación de otras de gran importancia; política internacional en la que España recobra su personalidad propia y vigorosa; Tratados de comercio «de potencia a potencia»; afirmación de la unidad nacional; fortalecimiento de la defensa nacional elevada ya a un grado considerable en el curso de la Cruzada; la puesta en producción de las enormes zonas incultivadas durante el dominio rojo; robustecimiento de la economía española que se traduce en alzas considerables y constantes de nuestros valores en las finanzas extranjeras, etc., etc.

Si el problema de los abastecimientos fuese absolutamente normal (sabemos que la anomalía no es imputable a los hombres, sino a las circunstancias), podríamos afirmar que nos hallamos en un periodo singular de la Historia de España, en que nuestra nación recobra prestigio y vigor para emprender el vuelo que ha de llevarla a la más alta cima del idealismo español.

Tenemos fe inquebrantable en que esas dificultades desaparecerán en plazo breve, y que nada se opondrá al total resurgimiento de España. Y si algo se opone a ese designio caerá como cayeron quienes quisieron someter al país a la influencia o a la dependencia del extranjero. Con profundo sentido de adhesión y de admiración por nuestro Caudillo invicto: ¡Franco, Franco, Franco! ¡Presentes en nuestro pensamiento y en nuestras oraciones!



¡Arriba España! ¡Gloria a las instituciones armadas! ¡Caidos por Dios y por España! ¡Presentes en nuestro pensamiento y en nuestras oraciones!

### AL CAUDILLO

#### Felicitación del Canciller Hitler

Berlín, 31.—El Führer ha dirigido al Caudillo el siguiente telegrama:

"Con motivo del aniversario de la fecha memorable del 1.º de Abril de 1939, en que la lucha liberadora emprendida por el pueblo español bajo vuestra dirección se vió coronada con la victoria, envío a Vuestra Excelencia mis votos personales y mis cordiales saludos. Lo mismo que durante los años de lucha, el pueblo alemán se asocia ahora sinceramente a la obra de reconstrucción en la paz, que será la base de un porvenir dichoso para la nación española.—Firmado, Adolfo Hitler, Führer-Canciller del Reich."

El ministro de Negocios Extranjeros, von Ribbentrop, ha enviado un mensaje análogo al coronel Beigbeder.—Eje.

### LA GUERRA EN EL OESTE

#### Siete aviones franceses derribados

##### En varios combates

París, 1 (2 t.).—Comunicado de la mañana de hoy: «La noche ha transcurrido en calma en el conjunto del frente».—Eje.

Berlín, 1 (2 t.).—El alto mando alemán comunica: «En el Oeste, actividad de los servicios de descubierta y fuego débil de artillería. Al Sur de Sarrebruck, en la última jornada se libraron combates aéreos de gran envergadura entre cazas alemanes y franceses. A pesar de la superioridad numérica del enemigo, los cazas alemanes derribaron siete aviones franceses, sin sufrir pérdidas propias.

También continuaron los vuelos de reconocimiento sobre el Este de Francia y el mar del Norte hasta Shetland. Todos los aviones han regresado sin novedad a sus bases, portando importantes datos».—Eje.

### PRENSA EXTRANJERA

#### El tiempo es mas que oro

Londres.—Una revista inglesa publica un breve comentario sobre la actuación de la política nacional, y dice:

"A destiempo. Acaso una de las características de los ingleses sea entrar en acción demasiado tarde y tener, por tanto, que tomarse molestias innecesarias. Y, en efecto, parece como si esto mismo estuviera ocurriendo actualmente con nuestra diplomacia. El acuerdo con Italia sobre los buques de carbón, la garantía del primer ministro de ayudar eficazmente a Finlandia y, sobre todo, la declaración de guerra a Rusia que aún no se ha hecho, nos hace pensar en la menor probabilidad de éxito que hubiera tenido la misión de von Ribbentrop en Roma, si todas esas cosas se hubieran hecho aunque sólo fuera quince días antes. Sin embargo, habiendo dejado pasar el momento oportuno, parece ser que ahora nos preparamos a actuar y la energía de nuestra acción ha compensado, con frecuencia, nuestra falta del sentido del tiempo."—C. I. B.

#### Se atribuye a Stalin

##### El propósito de apoderarse de la Besarabia rumana

##### Mediante «una nueva ofensiva diplomática»

Londres, 1 (2 t.).—Stalin prepara una nueva ofensiva, ahora diplomática, cuyo fin es la anexión de la Besarabia rumana—dice "Daily Herald".

Esta es la conclusión a que llegan los diplomáticos de diversos países después del discurso de Molotov. El plan general de Stalin está claro: Estima que los territorios perdidos por Rusia durante la revolución le fueron robados en los días de debilidad, y pretende rescatarlos en estos momentos en que se considera fuerte.—Eje.

## Con gran brillantez se celebran en Segovia las fiestas de la Victoria

Misa solemne en la Santa Iglesia Catedral. En el Ayuntamiento ha tenido lugar la imposición de la Medalla de la Ciudad a los familiares de los Caídos segovianos

Con gran brillantez se han celebrado en Segovia los actos organizados por las autoridades y la Jefatura provincial de Propaganda con motivo de la conmemoración del primer aniversario de la Victoria.

La ciudad está engalanada y en los edificios públicos ondea la bandera nacional. El comercio ha cerrado sus puertas, presentando la ciudad el aspecto de las grandes fiestas. Como la ceremonia fué radiada, numeroso público escuchó los discursos desde la plaza de público.

El acto comenzó el acto leyéndose por el alcalde de la ciudad, don Andrés Reguera, las siguientes cuartillas:

Excelentísimos señores; señoras y señores: Preocupación intensa del Ayuntamiento que me honro en presidir ha sido siempre el honrar la memoria de nuestros gloriosos Caídos segovianos. Ellos nos señalaron el camino de la abnegación y el sacrificio y ellos nos marcan la pauta ineludible de nuestros deberes presentes, que no son otros que poner al servicio de España todos nuestros entusiasmos.

Pensando en nuestros mártires, la Corporación municipal tiene el proyecto, próximo ya a realizarse, de levantar en el recinto sagrado del Camposanto, un sencillo pero emocionante monumento donde reposen, con el honor que les corresponde, sus restos mortales. Y pensando en ellos, principalmente, se pensó en crear la Medalla de la Ciudad, recompensa que sólo ha de otorgarse a los méritos o servicios extraordinarios. Por ello, aparte de la concedida a nuestra excelsa Patrona, la Virgen Santísima de la Fuencisla—esto en lo divino—y la otorgada a nuestro invicto Caudillo Generalísimo Franco—esto en lo humano—las primeras Medallas de la Ciudad tenían que ser preñadas en los pechos de los familiares de nuestros Caídos, de aquellos que con su sacrificio heroico renovaron para nuestra ciudad los títulos de muy noble y muy leal que por historia la corresponden.

Un día, en una fiesta familiar, os reunimos para entregaros los diplomas provisionales. Hoy, convertida ya en condecoración oficial esta Me-

dalla por acuerdo de la Superioridad, os reunimos para hacer la entrega definitiva.

En ningún día mejor podíamos hacerlo. Hoy conmemoramos el primer aniversario de la Victoria. Hoy hace un año, nuestro invicto Caudillo y Jefe del Estado Generalísimo Franco, nos comunicaba el último parte. La guerra ha terminado. Es decir, España ha triunfado, ha triunfado el sacrificio de nuestros mártires, el heroísmo de nuestro Ejército, la capacidad de nuestros mandos. España, la verdadera España, la nuestra, vuelve a ser ante el mundo. Hemos recuperado la Historia. Estamos ya en la ruta de los grandes destinos inmortales.

Y por eso en este día, al filo de las marchas triunfales, queremos recordar a los que se sacrificaron por España y en este acto, grandioso, por lo que significa, rendirles el homenaje de nuestra verdadera veneración. Recibid, pues, la Medalla de la Ciudad como una muestra de nuestra gratitud y devoción. Llevarla en vuestros pechos con el legítimo orgullo de haberlo merecido. Porque en esta resurrección de España, vosotros podéis presentar la credencial augusta de haber recorrido la calle de la amargura llevando sobre vuestros hombros la cruz del sacrificio y después de vuestro monte Calvario es bien lógico que ahora, en lo humano, nosotros os expresemos nuestro reconocimiento, porque las alegrías definitivas de nuestra Pascua os será otorgada por Aquél, Señor de Cielos y Tierras, que ha prometido—y su palabra no puede fallar—la recompensa gloriosa de todo aquello que en su servicio se hiciese.

Pero de este homenaje tiene que desprenderse una lección obligada. Estamos todos obligados a poner nuestro esfuerzo para que la sangre de nuestros mártires no sea infecunda. Para que España vuelva a recorrer los caminos de su tradición espiritual e histórica. Y para esto, hemos de procurar cumplir con nuestros deberes de religiosidad y patriotismo en

aqueellos puestos—altos o bajos a que la providencia nos destine.

También ofrecemos hoy la Medalla de la Ciudad al coronel de Artillería don Félix Bertrán de Lis, que tanto ama a Segovia y tanto ha trabajado por nuestra ciudad. Hemos querido que la imposición de la Medalla de la Ciudad a este ilustre militar coincida con la imposición a los familiares de los caídos, porque el señor Bertrán de Lis ha sentido el sacrificio de nuestros mejores como si fuesen familiares propios. También hemos querido que la concesión y la imposición sea cuando el señor Bertrán de Lis no tiene ya mando en Segovia, para que ello no pudiese significar adulación alguna.

Dedica otras fervorosas frases de elogio al coronel señor Bertrán de Lis—quien recibe una calurosa ovación del público—y termina diciendo: En este día del aniversario de la Victoria, pongamos toda nuestra fe en los destinos de catolicidad de España, en la abnegación de nuestro gran Caudillo Franco, en la lealtad de nuestro glorioso Ejército, en la idea del deber que tienen todos los españoles y en el destino inmortal de nuestra gran Historia.

Grandes aplausos premiaron la brillante disertación del señor Reguera.

#### El señor Martínez de Pisón

Dice que su doble papel de padre de un caído y de concejal del excelentísimo Ayuntamiento, le obligan por un lado a pronunciar unas palabras de gratitud y por otro me impide el poder manifestarme con libertad en este sentido.

Como formo parte de la comunidad de familiares de los caídos en la guerra, he de decir que estamos orgullosos de que hayan contribuido con su vida y nosotros con nuestro dolor a la Victoria que hoy conmemoramos. Con su sacrificio se ha conseguido la España una, grande y libre que soñara José Antonio. Por conseguir esto, estoy seguro que ellos hubiesen dado la vida una y otra vez si hubiera sido posible.

(Continúa en la página 4.)



EN EL PRIMER ANIVERSARIO DE LA PAZ ESPAÑOLA

Fervoroso homenaje de Madrid al Caudillo invicto y al glorioso Ejército

Brillantísimo desfile de las fuerzas militares y de las formaciones de Falange Española Tradicionalista, durante el cual el pueblo madrileño ha mezclado sus aclamaciones y aplausos al Jefe del Estado y a las fuerzas armadas

La guarnición de Madrid ha dado en Capitanía general un lunch en honor del Generalísimo

Viola los territorios de Holanda y Luxemburgo
Berlin, 1 (6,30 t.)—La D. N. B. declara que los aviones alemanes, han conseguido importantes objetivos, especialmente en las islas Horcadadas y Shelland, habiendo obtenido importantes fotografías.

LLEGAN LAS FUERZAS
Madrid, 1 (5 t.)—En las primeras horas de la mañana comenzaron a llegar las fuerzas que habían de participar en el desfile a los lugares previamente designados.

especial las del Regimiento número 41, a cuya paso crecían las ovaciones.

En el lado opuesto, frente a la del Caudillo, había sido levantada la tribuna ocupada por la señora del Jefe del Estado y las que ocupaban las autoridades, representaciones oficiales y Prensa.

Los aviones enemigos han tratado de efectuar un vuelo nocturno hacia el Oeste de Alemania, violando la neutralidad de Holanda y Luxemburgo.

EL DESFILE
Seguidamente se inició el desfile. Lo hizo en primer término, a los acordes de la marcha «Los Voluntarios», la sección de enlaces motorizados.

Como representantes de Falange Española Tradicionalista desfilaron varias secciones de cadetes y flechas y de la C. N. S. Estas fuerzas marchaban con banderas del Movimiento, y también fueron muy aplaudidas.

Desde mucho antes de la hora señalada para el desfile, las tribunas estaban llenas. La gente se apiñaba en balcones y ventanás, en las azoteas y hasta en los tejados de las casas próximas.

EN LAS MINAS DE TURON
Todavía no ha sido hallado ninguno de los mineros sepultados

En otro coche, el Estado Mayor del jefe de grupo de Ejército del Guadarrama.

TERMINA EL DESFILE
A las once y cuarto terminó el desfile. Las bandas interpretaron el «Cara al Sol», que, brazo en alto, fué escuchado por las autoridades y público.

LA CARRERA
La carrera estaba cubierta por fuerzas de Infantería de la 11 División, mandadas por el coronel don Pablo Cayuelas, y por fuerzas de Seguridad y Asalto, Guardia civil y de Falange.

Oviedo, 1 (2 t.)—Ayer continuaron los trabajos de salvamento en el pozo de Santa Bárbara, de las minas de Turón, donde se encuentran sepultados seis obreros a consecuencia de una explosión de grisú.

En la calle de Abascal estaban las fuerzas motorizadas y el Regimiento de Infantería número 81. En la esquina de dicha calle se encontraba el general Rada con su Estado Mayor.

SE RETIRA EL CAUDILLO
Acompañado por el ministro del Ejército y séquito, el Jefe del Estado inició el regreso. El inmenso gentío que llenaba la avenida del Generalísimo, la de Calvo Sotelo, la de Alcalá y demás vías por donde había de pasar el Generalísimo, no cesaba en sus exteriorizaciones de entusiasmo.

EVOLUCIONES DE LA AVIACION
Más de doscientos aviones de bombardeo y de caza desfilaban sobre la parte en que se levantaban las tribunas. Varias escuadrillas de caza realizaron alarides acrobáticos.

EL GENERALISIMO
Sobre las once menos veinte, previo toque de atención, apareció el Generalísimo, que venía en coche descubierto acompañado del ministro del Ejército, general Varela. En el asiento delantero del vehículo se situó el teniente general Saliquet.

Seguía a la Infantería un batallón de Zapadores, un grupo de Transmisiones y otro grupo de Artillería de Montaña en columna de línea.

LA ARTILLERIA
Seguía el comandante general de Artillería, señor Sánchez Gutiérrez, con un jefe de su Estado Mayor y ayudantes, que mandaba los Regimientos números 11, 41, 13 y 71.

Todo Madrid ha asistido a presenciar el gran desfile.

PRENSA EXTRANJERA
La guerra de las ocasiones perdidas

La División de Caballería iba al mando del general Urrutia, con su Estado Mayor y ayudantes. Integraban la División, además de los anteriores, la primera brigada, un grupo del Regimiento de Artillería a caballo y un escuadrón de Zapadores.

LA ENTUSIASMO
Su Excelencia, en medio del entusiasmo desbordado de un público que no cesaba de vitorear a España, al Caudillo y al Ejército, y de gritar «Franco, Franco, Franco», descendió de la tribuna y fué rodeado por el Gobierno, que le acompañó hasta el coche.

EN HONOR DEL CAUDILLO
Madrid, 1 (5 t.)—En Capitanía General se ha celebrado a la una y media de la tarde un lunch de honor, que la guarnición de Madrid ha ofrecido a Su Excelencia el Jefe del Estado.

París.—El semanario «Gringoire» publica un artículo en el que bajo el título de «La guerra de las ocasiones perdidas», se lee lo siguiente:

La esposa del Generalísimo, que con su hija Carmencita y con las señoras de Serrano Suárez y Saliquet habían presenciado el desfile, también fueron objeto de calurosas demostraciones de simpatía.

ACTIVIDAD EN EL VATICANO
¿Conversará el Santo Padre con todos los embajadores?

Madrid, 1 (5 t.)—En Capitanía General se ha celebrado a la una y media de la tarde un lunch de honor, que la guarnición de Madrid ha ofrecido a Su Excelencia el Jefe del Estado.

REPUBLICA FEDERAL CARELIANA
Se denominará la formada por los soviets

«IL POPOLO D'ITALIA»
ZARAGOZA, EN LA PAZ VICTORIOSA
«Se respira un aire de sano optimismo y una seguridad en el porvenir»

Ciudad del Vaticano, 1 (5 t.)—Aunque no se ha confirmado oficialmente, se anuncia que el Sumo Pontífice conversará con todos los diplomáticos acreditados cerca de la Santa Sede.

Sevilla, 1 (2 t.)—Esta mañana se ha verificado un desfile militar con motivo de las fiestas del primer aniversario de la Victoria.

Copenhague, 1 (5 t.)—Los niños finlandeses hospitalizados en este país permanecerán aquí hasta que haya concluido la evacuación de las regiones finlandesas cedidas a la Unión Soviética.—Efe.

Milán.—«Il Popolo d'Italia» publica un interesante artículo sobre Zaragoza, de su corresponsal en España, Giorgio Spotti, el cual dice que nada pudo en el ánimo de su gente la locura bolchevique.

Los documentos hallados en Varsovia
Berlin, 1 (5 t.)—«La Correspondencia Política y Diplomática» dice que, según los documentos hallados en el ministerio de Negocios Extranjeros de Varsovia, Inglaterra concedió valor relativo a la declaración de Munich, y Francia se alejaba del espíritu de los acuerdos de Diciembre concertados con el Reich.

Madrid, 1 (5 t.)—Continúan celebrándose las fiestas de la Victoria. La ciudad está engalanada. Esta mañana se ha celebrado una misa de campaña con asistencia de las autoridades. Al final del acto religioso desfilaron las fuerzas de la guarnición.—Logos.

Helsinki, 1 (5 t.)—Desde Moscú comunican que el Gobierno soviético ha acordado la formación de una República autónoma soviética en Carelia, formada por las regiones finlandesas cedidas por el Tratado de paz. Se la dará el nombre de «República Federal Careliana».—Efe.

Zaragoza vuelve a ocupar rápidamente en la paz su rango de gran ciudad. Las gloriosas heridas de guerra se hallan casi completamente cicatrizadas; la población registra un constante aumento y es ya superior a la de antes de la guerra; buen presagio para el porvenir, pues el número significa potencia y riqueza.

Este ocurría antes de la reincorporación de Bohemia y Moravia a la Gran Alemania, y comenzaron dichas potencias por demostrar el mayor interés hacia Polonia. Luego trataron de impedir la reconciliación polaca con el Reich.

Del atentado en Londres
Contra personalidades de la política inglesa

Turquía y los aliados
No ha autorizado el paso de la flota franco-inglesa por los Dardanelos

Estambul, 1 (5 t.)—Los medios bien informados desmienten el rumor de que Turquía ha autorizado a las flotas aliadas para atravesar los Dardanelos.

En las calles la vida es febril: gente que tiene prisa, que comercia, que llena las tiendas, bancos, mercados, en actividad múltiple, porque la ciudad resume en sí misma las características de centro industrial, comercial y agrícola.

Londres, 1 (6,30 t.)—Ausham Singh, asesino de sir Francis Odwyer, y que también hirió a otros destacados políticos ingleses en el atentado perpetrado el día 13 de Marzo, ha comparecido hoy ante los tribunales por tercera vez.

OTRAS NOTICIAS
Londres, 1 (6,30 t.)—Dos importantes declaraciones se harán mañana en la Cámara de los Comunes y en la de los Lordes sobre la reunión del Consejo Supremo de Guerra franco-británico y la situación militar.

Ajustándose perfectamente a los nuevos tiempos, Zaragoza, dinámica y atrevida, está también renovando su estructura y su estética; pero con sanos criterios, si turbar su fisonomía exquisitamente española y sin exotismos.

En este juego diplomático no intervinieron solamente las dos naciones citadas. Existe el caso sorprendente de que los diplomáticos de un país que siempre afirmó su fidelidad a las normas de Monroe de no inmiscuirse en los asuntos de Europa, fomentaron también, de manera activa, los peligros de un conflicto entre las tres potencias hoy en lucha.—Efe.

Nueva moneda francesa
Bruselas.—En este mes Francia pondrá en circulación monedas de cinco francos de una aleación de aluminio y bronce, por un valor de 1,1 mil millones de francos, para sustituir a los billetes del mismo valor.—Arco Spes.

